

Reichenschwander Suppentopf

- regional - saisonal - vegetarisch -

Am Tag der Regionen, am 6. Oktober in Reichenschwand wollen wir als Kirchengemeinde eine vegetarische Gemüsesuppe aus regionalem und saisonalem Gemüse für die Besucher anbieten.

Unser Suppentopf soll in vielen Reichenschwander Küchen entstehen. Wer mitmachen möchte, kocht 2½, 5 oder 10 Liter Suppe. Die Gemüsebrühe (Pulver) wird zur Verfügung gestellt, die weiteren Zutaten besorgt jeder selbst.

Am 6. Oktober nehmen wir die Einzelsuppen im Gemeindehaus in Empfang und füllen sie in große Töpfe, um sie dann anschließend an die Besucher zu verkaufen.

Wer Lust hat, sich zu beteiligen, trägt sich bitte mit Namen, Anschrift und Literangabe in die Listen ein, die in der Kirche und bei Heike Barkowski in der Post ausliegen, oder gibt bei Pfarrerin Johanna Redding Bescheid.

Ende September bekommen dann alle, die sich eingetragen haben, das Rezept und die auf die angegebene Menge abgemessene vegetarische Gemüsebrühe (von Bocksmühle).

Vielen Dank für alle Unterstützung im Sinn: Hier wirkt eine lebendige Gemeinde zusammen!